

MYLORD,

C'EST aujourd'hui pour le bien & la consolation de l'humanité que j'écris; je n'ai par conséquent pas besoin, comme ci-devant, de solliciter un protecteur dans une épître dédicatoire. C'est la voix de la vérité qui se fait entendre; c'est la vertu la plus pure que je veux mettre dans son jour; c'est enfin l'éloge du PATRIOTISME. Ce n'est donc pas aux Princes, encore moins à leurs Ministres que je dois le dédier: il me faut un Homme, MYLORD, & je vous l'offre. Ce n'est ni le Pair du Royaume, ni le Président de la Société des Arts dont je cherche à captiver la bienveillance; vos vertus civiles & morales sont l'unique objet de mon faible hommage. Je ne vous le cacherai pas, vous me paroissez cent fois plus grand depuis que vous avez